

## 夢は俳優になること

俳優を目指そうと思ったきっかけは、中学 2 年の夏に洋画「グレイテスト・ショーマン」を見たことです。もともと子どもの頃からディズニーのミュージカル映画が大好きで、自分も将来同じ舞台で輝いてみたいと思いました。ちょうど母がジュノンのコンテストがあることを見つけてくれて、俳優への足がかりになると思い、自分から応募してみました。

## 特技はサッカーとギター

兄の影響で、幼稚園の時にサッカーを始めました。 小学3年の時に一度サッカーを辞めて剣道に転向し たのですが、他のスポーツをすることでサッカーの 楽しさに気づき、小学6年から再びサッカーの道へ。 自分のわがままで剣道を辞めたのにもかかわらず、剣 道の先生たちは「好きなことを一生懸命やりなさい」 と応援してくれました。その言葉のおかげで、現在も クラブチームで大好きなサッカーを続けています。

ギターは弾けたらかっこいいと思い、父に教えても らいました。少しづつ練習を重ね、中学の学校祭では 全校生徒・保護者の前で弾き語りをしました。

## 夢をかなえるために全力で

11月22日に東京で今年のグランプリを決定する 最終選考会が行われます。審査は特技披露と女性への 告白演技があり、運よくスカウトの目に留まれば、芸 能事務所に入ることができます。ライバルは年上が多 いですが、中学生だからできないとは思われたくない ので、誰よりも堂々としたアピールをして、夢を勝ち 取ってきます。ぜひ、応援よろしくお願いします!